OVNI en Colombie

Réseau électrique et téléphonique perturbé

Un objet volant non identifié a été vu hier au-dessus d'une localité du sud-ouest de la Colombie, causant des perturbations dans le réseau électrique et dans le fonctionnement du téléphone, a annoncé à Bogota la station de radio « Caracol ». Plusieurs dizaines de personnes, dont une journaliste de « Caracol », ont assisté au phénomène, qui s'est produit à Neiva (département de Huila), à environ 300 kilomètres de Bogota.

Selon « Caracol », à la tombée de la nuit est apparu dans le ciel un engin en forme de huit, duquel s'est détachée une sorte de soucoupe qui laissait échapper une traînée de fumée ou de vapeur, et qui a disparu en pre-

nant rapidement de l'altitude.

Le Soir 11 avril 1980

Trois témoins

l'ont vu... Il ownille

Trois témoins ont affirmé avoir observé pendant de longues minutes un OVNI se déplaçant dans le ciel de Kembs (Haut-Rhin) près de l'aéroport de Mulhouse-Bâle. La tour de contrôle de l'aéroport a également enregistré sur ses écrans un point mobile et certifie qu'il ne pouvait s'agir d'un avion. L'engin ressemblait à une soucoupe volante bordée de lumières blanches et rouges clignotantes, selon les témoins. La gendarmerie de Huningue, qui mène l'enquête, devra examiner les enregistrements de la tour de contrôle de l'aéroport Mulhouse-Bâle qui a observé le point mobile entre 23 h. 50 et 0 h. 30.

Le Soir 16 mai 1980

'OVNI' et hénomènes curieux en Uruguay

Un objet volant non-identifié « OVNI » a été vu par deux ouvriers, il y a quelques jours, à San Jose, à 92 kilomètres au nord de Montevideo, a annoncé un journal de Montevideo « El Diario ».

Les deux témoins ont déclaré avoir vu une énorme boule lumineuse de couleur rouge, suspendue en l'air, avec des petites lumières vertes qui clignotaient en émettant un bruit sourd. Pendant les quatre minutes qu'a duré l'observation de l'« OVNI», celui-ci a été la cause de plusieurs phénomènes d'ordre électrique. Ainsi le courant de la centrale électrique où travaillaient les deux hommes, a été interrompu, ainsi que la réception des ondes radio par le transistor des deux ouvriers. « El Diario » ajoute que trois camionneurs ont également vu, cette même nuit, mais de loin, une brillante et anormale luminosité dans la zone même indiquée par les deux ouvriers.